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会 長　坂 田 清 茂
皆さん、こんばんは。
年度が始まって今回、第3
例会です。第1例会・第2例
会を終えたわけですが、正
直に言いますと…第1例会
は、ほんとに緊張のあまり、
食事が通りませんでした。
何を食べたか覚えてないで
す。半分ぐらい残しました。

美味しかった…うん…美味しかったような気がするんで
すけど（笑）。 そして続いて第2例会は、ガバナー補佐訪
問でしたが少し緊張は解けたと思ってはいたのですが、
演台のところに携帯電話を忘れて、そのまま会社に戻っ
てしまいまして、探しても見つからず、五州園に電話した
ら、それらしいものがありますよって言って、取りに行きま
した。 ですので、ちょっと、まぁ浮ついているというか・・・
地に足が着いてない第1例会、第2例会だったというわけ
です。そしてようやく第3例会で、少し落ち着いてきたか
なというのが今日の、第3例会だと思ってます。 
　今日は初めての、夜間例会なんですね🚩。
私実は埼玉国際ゴルフクラブのこの例会に参加するの、
実は 初めてでしてちょっと、勝手がよく分からず今回は、
親睦委員会の方 に々お任せという状況です。
　聞くところによりますと夜景が綺麗で非常に気持ちが
いいという事ですし、外でお酒を飲むっていうのは、1年
通して今日だけではないかと思いますので、ごゆるりと、
楽しんでいただきたいと思います。
　またもう1つ今回、公共イメージ委員会の須田委員長 
中心にまた第2例会の、週報を作っていただきまして、先
ほど、読んだんですけど、また面白い！ 読んでて、面白い
というか、そういう出来だと思いますです。  第1例会、第
2例会に参加されなかった方も週報を読んでいただけれ
ば「こういう雰囲気で進んだんだな」というのが、大体ご
理解いただける内容じゃないかなという風に思ってます。
須田委員長、ありがとうございます。
　それでは、 あまり長くなるのもあれなんで、えー、特に、
あの、今回、今年度の夜間例会は、特にイベントは用意し
てませんので、できる限り親睦を深める事を年度方針に
したいと思っておりまのでよろしくお願いいたします。
以上です。ありがとうございました。
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皆さんこんばんは。定刻となりました
のでただ今より7月第3例会、第2861
回例会を始めさせていただきたいと
思います。 
それでは。坂田会長、点鐘お願いい
たします。続きまして、会長の時間。坂
田会長、お願いします。
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　初めての夜間例会ということで、
今年はですね、参加費は無料と
いう方針で行くということになって
おります。
　是非、あの、ニコニコのご協力
もお願いするとともに、皆さんたく
さん飲んで、食べていただければ

と思います。 幹事報告でございますが週報、皆さんのお手元
にあると思いますので、ぜひご覧ください。
以上でございます。ありがとうございました。

先週ガバナー補佐が卓話の中で
本庄はもう少しマイロータリーを充
実した方がいいとおっしゃってた
ので、マイロータリーの登録の仕
方を、週報の最終ページに掲載し
ました。順を追って画面がこのよう

に進むはずですので、まずはQRコードを スマホでかざしてマ
イロータリーの登録画面に進みますので登録してない方はお
願いいたします。以上です。

　すいません。 今日の焼肉すごく楽しみにしています。
さっき、高柳さんに、送ってもらって「山道が曲がるよ」って言わ
れながら来ましたけど（笑）
　私の、ふるさとはバーベキューが有名で淄博（しはく）という
町で、全国でも大人気で、バーベキューが流行ってますから。 
もし、皆さん興味ある人。ぜひいってもらいたいと思います。 
　この間のロータリーのセミナーに参加して坂田会長にお世
話になって、面白いこと喋れと言われて思ったことをそのまま
でで話したら、 盛り上がったんですけど（笑）
本当に、あり、ありがとうございました。
　それから最近、色 と々就職活動を中心にやってます。
報告でした。以上、ありがとうございました。

須田礼子
地区・公共イメージ副委員長

櫻 澤 真 琴ニコニコBOX委員長

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

髙橋祐介／真下敏明／斉藤一英／八木茂幸／高橋　豊
織田裕之／櫻澤真琴／政裕美子／須田礼子／永井保之

毎日続く猛暑☀！熱中症にはご注意いただき
健やかにお過ごしください💕

ニコニコBOX
Message

暑い中でのゴルフコンペ🚩
ご参加ありがとうございました。

佐藤賀則
Message

10,000円

坂田清茂／滝澤博史／藤井　仁／坂本優蔵／渋澤健司
坂本雄一／鈴木　純／佐藤賀則／中島高夫／金井福則
笠本　盛／井上秀一／高柳育行 13,000円

坂田･織田年度 第1回目の夜間例会🌟
BBQをお楽しみください😁

親睦委員会
Message

坂田清茂／井古田悦男／小田切浩／長谷川京子
五十嵐敦子／池田敦司／茂木聡／桜井祐治 9,000円

合 計 32,000円

6 出席委員会発表

本日の出席率 100％

高橋祐介出席委員長

7 次回プログラム発表

次回は8月第1例会、ガバナ公式訪
問例会でございます。五州園で点鐘
は12時半ですが12時10分より集合
写真撮影がございます。12時にはお
集まりを頂きますようお願いをいたし
ます。 ガバナー公式訪問例会でござ
いますのでクラブジャケット・バッチ・

ネクタイの着用をお願いいたします。
また、例会終了後、クラブ協議会に入りますので、皆様、引き
続きクラブ協議会までご参加をお願いをいたします。 
　恒例となりました次回のお弁当でございます。

裏面へつづく⇨⇨

池田敦司プログラム委員長

夜間例会は100%と会長からの話です
が、今日は34名の参加いただきました
ので、ご報告だけをさせていただきます。



8 点　鐘

次回第4グループの深谷ロータリークラブから輩出され
た高丹ガバナーの訪問例会です。 我々、近所付き合いも
深いのでぜひとも大勢の参加をいただきたいのと、 クラ
ブ協議会になると残る方が半数になってしまうことが多
いので最後まで、なんとかお残りいただきたいというお
願いでございます。次回またよろしくお願いします。それで
は、点鐘します。
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スポットライト
HIGHLIGHT

第1回　ゴルフコンペ

スポットライト
HIGHLIGHT
バーベキュー　懇親会

それでは、恒例になりました！

次回例会の献立の発表をします

1 麻婆茄子

2 マグロユッケ仕立て

3 椎茸・玉ねぎフライ

4 焼き魚

5 小鉢

6 スイカ

7 みそ汁

8 ご飯

ぜひご参加よろしくお願いいたします。以上です。

佐藤賀則直前会長乾杯のあいさつ

会長からの補足メッセージ

埼玉国際ゴルフ倶楽部
優　勝
準優勝
第３位
ベスグロ

井田直毅
坂本雄一
織田裕之
渋澤健司

シニア優勝
会　長　賞
幹　事　賞
シルバー賞

坂本優蔵
鈴木　純
笠本　盛
坂本優蔵

乾杯のまえに・・・・
今日は井古田さんが大変失礼いた
しました。 乾杯の前に井古田さんか
らちょっと謝罪がありますので、井
古田さんよろしくお願いいたします。

　ちなみにですね、井古田さんのお茶屋さんで今、夏限定でか
き氷出してます。 これがね、連日長蛇の列🐍
かき氷通が「今までこんな美味しいの食べたことがない」と毎週
来てるそうでございます。宣伝じゃありませんけど（笑）
ぜひ一度行ってみてください。
金土日営業しておりますので、よろしくお願いいたします。
　それでは準備がよろしいでしょうか。はい。坂田・織田年度の
これからの事業が成功することを祈念いたしまして高らかに乾
杯をしたいと思います。　カンパーーーーイ🍻

この度は大変ご迷惑をおかけしま
した。
15分もバスを待たしてしまって。皆さ
んのこちらに来る楽しみがその分
遅れてしまってお詫び申し上げます。 
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わが本庄RCの夜間（移動）例会を体験して。

編集後記

　坂田・織田年度初の夜間（移動）例会。 
わたし個人としても初めて参加した毎年恒例ゴルフ場
でのバーベキュー。
　今回の例会参加申し込みも早 に々『宿泊込み』。
『朝ま呑むコースだわ』と赤城山の麓から神川の山、埼
玉国際ゴルフ場へと出動しました。
　普段から色 な々方と接することの多い公共イメージ委
員会であることが功を奏して、いつのまにかたくさんの先
輩方とも触れあうことが今までも出来ておりました。 
　夜間例会の度に渋川市に住む私は『呑まない選択』
でしたけれど、多くの会員の皆さんとウソみたいな冗談
や『須田、セクハラだろ』と逆に注意をされてしまいそう
な“宴も酣（たけなわ）感”をかもし出しながらこれまで
も夜間例会を充分楽しめておりました。
　仕事柄、デジタル的な要素を多く含む作業をしており
ますが、デジタル時代になればなる程アナログであるこ
との大切さを日頃から感じており、この日のアナログ対
面バーベキューは、それをまさに体感として覚えた例会
でした。
　日頃見ることのできないメンバーの“チャーミングな
ニヤッと横顔”も、アナログ対面だからこそ垣間見ること
ができたはず。そして私自身もきっと普段はあまり出さ
ない面を躊躇無く出していた（笑）と思います。そんな本
庄ロータリークラブの楽しい夜間例会だったことを編集
後記としてここにご報告いたします。

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

茂木　正パストガバナー締めのあいさつ1
高柳育行パストガバナー締めのあいさつ2

　皆さんこんばんは。今月初めて例会に出てきたんですよ。
なんか、その祟りなのか何なのか鉄板がずっと調子悪くて
なかなか焼けなくて。
　しょうがないのかなと思っております。 でもその分、皆さん
と色々話もできましたし、やっぱり例会に来て楽しいな～よ
かったな～と思いました。
それでは〆させていただきます。
皆さんの、健康とご活躍を祈念して、最後の締めを本庄〆
でよろしくお願いいたします。

佐藤直前会長、乾杯のご挨拶あり
がとうございました。
それではしばしご歓談ください。

茂木正パストガバナー、高柳育行パストガバナー
ありがとうございました。 以上をもちまして、7月第3例会、
移動例会を閉会いたします。皆さんありがとうございました。 
お伝えするのをひとつ、忘れてました。
先ほど出されたビール温井康宏さんからの差し入れでござ
います。 皆さん、ありがたく頂戴してください。

親睦副委員長 桜 井 祐 治

須　田


